

Fecha: 26-04-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15
 Cm2: 924,6
 VPE: \$ 1.463.715

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: CFT Estatal de la Región de O'Higgins Sede San Vicente celebra su Inauguración de Año Académico 2024

Octaviano Torres Muñoz, Rector CFT Estatal de O'Higgins.



Gonzalo Donoso Pérez, Jefe de la División Técnico Profesional de Nivel Superior del Ministerio de Educación.



Fabio López Aguilera, Delegado Presidencial Regional.



CFT Estatal de la Región de O'Higgins Sede San Vicente celebra su Inauguración de Año Académico 2024

El lunes 22 de abril a las 17:30 hrs. en dependencias de la sede San Vicente del Centro de Formación Técnica Estatal de O'Higgins se realizó la inauguración del año académico 2024 de la institución. La ceremonia, contó con la distinguida presencia del Delegado Presidencial Regional, el señor Fabio López Aguilera; el Jefe de la División Técnico Profesional de Nivel Superior, el señor Gonzalo Donoso Pérez, el SEREMI de Energía el señor Claudio Martínez, el Vicerrector Académico de la Universidad de O'Higgins el señor Carlos Pérez, el Administrador Municipal de San Vicente de TT, el señor Javier Valenzuela Ramírez, el Director del Liceo Bicentenario Ignacio Carrera Pinto, el señor Armin

Neumann Cabrera, el Suboficial Mayor de Carabineros de Chile, el señor Rodrigo Aguayo Cid, el Subprefecto de la Policía de Investigaciones de Chile, señor Marcelo Torres Vera y los miembros del Directorio del CFT Estatal de O'Higgins, Sra. Marcela Contreras Torres Directora Regional de SENCE, Sra. María Guzmán Rubio Presidenta de la CUT Regional, señor Bastián Torres Salgado, representante del Ministerio de Educación, señor Marcelo Silva Araya, Director de la Escuela Agrícola San Vicente de Paul, entre otros destacados invitados.

Del Centro de Formación Técnica Estatal de O'Higgins participaron el Rector junto al comité ejecutivo, administrativos, docentes, funcionarios, estudiantes,

jefas y jefes de Escuela.

Esta solemne ceremonia se inició con la entonación del Himno Nacional, a continuación, la bienvenida del Rector del CFT Estatal de O'Higgins Sr. Octaviano Torres Muñoz quien, ofreció la conferencia titulada "Presente y futuro de la Educación Superior Estatal Técnica Profesional de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins". En su discurso, el Rector resaltó la importancia vital de la educación como una herramienta transformadora en la sociedad actual. Con un llamado a la acción, instó a los estudiantes a aprovechar al máximo cada oportunidad de aprendizaje y a mantener una actitud de curiosidad y apertura mental ante los desafíos que se presentarán en su camino educativo.



En un espíritu de renovación y compromiso con la excelencia académica, el Rector Octaviano Torres Muñoz pronunció palabras llenas de optimismo y determinación: "En este nuevo año académico, nos detendremos a mirar hacia adelante y declarar públicamente nuestro deseo y propósito de enfrentar un año más de vida y crecimiento educativo. Queremos encaminar nuestra labor docente hacia la investigación aplicada, extensión y vinculación con el medio, convencidos de que siempre hay espacio para la mejora continua. Seguiremos celebrando hitos y esperamos con ansias alcanzar nuevos logros este año, incluyendo la Titulación de la primera generación de Técnicos de Nivel Superior en Administración de Empresas y Educación Parvularia".

El Rector destacó el sueño que contar con un edificio institucional al más corto plazo en la

comuna de San Vicente de Tagua Tagua.

A continuación, el jefe de la División Técnico Profesional de Nivel Superior, Sr. Gonzalo Donoso, entregó un saludo del Subsecretario de Educación Superior Sr. Víctor Orellana quien no pudo asistir, pero que comprometió una pronta visita a CFT Estatal de O'Higgins, luego en su alocución, destacó que para el Ministerio de Educación la política pública de los Centros de Formación Técnica Estatales es de máxima relevancia.

Finalmente, el Sr. Fabio López, delegado Presidencial Regional entregó unas palabras en las que reafirmó el compromiso de seguir aportando para que la región tenga educación de calidad y mejores oportunidades para todas y todos.

Una vez terminada la ceremonia se invitó a los participantes a un recorrido por las instalaciones del CFT Estatal de O'Higgins.



José Garrido Rodríguez, Director Económico Administrativo CFT Estatal de O'Higgins, Edison Díaz Johnson, Director Académico CFT Estatal de O'Higgins, Fabio López Aguilera, Delegado Presidencial Regional, Octaviano Torres Muñoz, Rector CFT Estatal de O'Higgins, Gonzalo Donoso Pérez, Jefe de la División Técnico Profesional de Nivel Superior del Ministerio de Educación, Constanza Mancilla Zamorano, Fiscal CFT Estatal de O'Higgins.